



Universidad del sureste.

Materia: Desarrollo humano.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Resumen, del amor, erotismo y genitalidad.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 15 de julio de
2020.

En la lectura del foro, logre entender que dentro del amor hay destacar la relación erótica puesto que ya no es necesario que esto influya en el amor, debido que puede tenerse una relación erótica con una amistad podría decirse o más bien, opino que de esa manera ya que no se puede amar a una persona sabiendo que solo estamos satisfaciendo nuestras necesidades.

Solo digo que el amor, es un sentimiento que nos lleva a una emoción de confirmación de la aceptación, como también he pensado de esta manera que si el amor y el erotismo y si se ama a la pareja no solo abra esto del erotismo más bien puedo decir que el amor y la pasión son cosas que pueden ayudar dentro de la relación de pareja.

En parte no digo que la persona erótica, es un experimentador apasionado ¿verdad? Claro que no es nada nuevo saber que seguido de un deseo fuerte, y desde ahí digo que salen varios planes amorosos.

Valla también esta parte de La genitalidad y es que en realidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos).

Es un concepto parcial del sexo del individuo y de su conducta sexual, reduciendo ambos conceptos al aspecto anatómico fisiológico de los órganos genitales o reproductores.